

FEEDBACK OSCE Ketrampilan Medik Semester 4 TA 2022/2023

21711193 - SAFA THALITA FARAH SAPUTRA

STATION	FEEDBACK
Sistem Darah & Infeksi 1	Informed consent sudah baik, persiapan alat sudah lengkap tetapi tindakannya kurang berhati-hati, belum melepas tourniquet segera, IV cath telah masuk vena, belum membereskan alat setelah tindakan dengan baik, belum basmalah sebelum tindakan, alhamdulillah tindakan selesai
Sistem Darah & Infeksi 2	periksa nadi jangan pake jempol ya dok, tidak periksa tanda-tanda perdarahan spontan di area kepala
Sistem Indera 1	Dx kerja belum lengkap.
Sistem Indera 2	Perjalanan penyakit, gejala penyerta yang relevan dan pertanyaan terkait faktor risiko yang relevan dengan kondisi pasien belum terdali dengan lengkap; PF telinga: sebaiknya dimulai dari telinga yang tidak ada keluhan, teknik pemeriksaan otoskopi belum tepat (cara pegang otoskop dan cara memegang serta menarik telinga pasien belum tepat), belum menanyakan hasil TTV padahal ada yang perlu diketahui; Diagnosis kerja tepat tapi tidak lengkap (telinga sisi mana?), diagnosis banding cuma diminta menyebutkan 1, pilih yang paling dekat dengan kondisi pasien; Tatalaksana pemilihan ofloxacin tepat, namun sediaan, dosis dan penulisan resep belum tepat; Tingkatkan skill anamnesis dan komunikasi ya, anamnesis masih seperti wawancara, banyak berlatih ya supaya lebih luwes.
Sistem Indera 3	jika bertanya ke pasien, lihat pasiennya, perbaiki kontak mata dan gestur tubuh ya Dek... hijab dimasukkan ke jas dan jas dikancing...perbaiki cuci tangan WHO sebelum pemeriksaan...apa saja yang harus diinspeksi pada hidung?...posisi duduk belum baik...saat rinoskopi anterior pasien diminta agak menengadah agar konka bisa tampak optimal...perbaiki sistematika PF, apakah Px. tanda vital dilakukan di akhir setelah seluruh PF selesai?...WD dan DD tertukar...farmakoterapi kurang tepat
Sistem Kardio Respi 1	laringoskop pakai tangan kanan ya. kalau pindah tangan begitu, arahnya jadi bergerak. berlatih lagi agar tangannya kuat dan mudah menggunakan laringoskop. percobaan pertama gagal - patah gigi percobaan kedua gagal - salah masuk seharusnya tidak lebih dari 30 detik ya, kalau lebih apa yang harus dilakukan? waktu habis, belum sempat melakukan fiksasi. oksigenasi awal sebaiknya ambu-bag sudah dihubungkan dengan tabung oksigen, karena ambu-bag tanpa oksigen hanya dapat udara bebas saja, dan konsentrasi oksigennya sedikit. CE clamps adalah teknik untuk memberikan oksigen dengan face mask. C=ibu jari di dan telunjuk di masknya, E = di mandibulanya.
Sistem Kardio Respi 2	Mbak jangan kelamaan baca soal, Pasien nya gawat itu // Posisi kompresi belum tepat, perhatikan posisi kompresi ya mbak // mbak belum menilai adanya nafas spontan kok sudah di recovery position ? //
Sistem Kardio Respi 3	Belum melihat iktus cordis dan palpasi iktus cordis.
Sistem Kardio Respi 4	anamnesis baik, 2 penunjang benar, diagnosis kurang lengkap, dan DD benar, terapinya masih kurang lengkap